

Sus consideraciones estuvieron a cargo de Gisleydi Sosa, su directora de relaciones internacionales.

Redacción de JIT

EL INSTITUTO Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder) intervino hoy en la Quinta Sesión del Grupo de Trabajo Conjunto Cuba-Namibia, que sesionó de modo virtual por dos jornadas.

Los debates estuvieron liderados por Jenelly Matundu, viceministra de relaciones internacionales y cooperación de Namibia, y por Déborah Rivas Saavedra, viceministra de comercio exterior e inversión extranjera de Cuba.

La intervención del Inder estuvo a cargo de Gisleydi Sosa, directora de relaciones internacionales. Por su importancia, JIT reproduce sus palabras en la importante reunión.

INTERVENCIÓN DEL INDER

Estimada Sra. Jenelly Matundu, viceministra de relaciones internacionales y cooperación de la República de Namibia.

En nombre del movimiento deportivo cubano deseo transmitirle un saludo a usted y a todos los miembros de la delegación que le acompaña.

Agradecer las históricas relaciones existentes entre nuestros países y en especial con nuestra institución, que se han mantenido durante varios años con muy buenos resultados y fue afianzada con la firma del Acuerdo de Cooperación Deportiva entre nuestros ministerios en el año 2007.

Desde ese año hasta la actualidad hemos logrado contribuir en la preparación de atletas namibios a través de los servicios brindados por nuestros especialistas en diferentes disciplinas deportivas, fundamentalmente en atletismo, lucha, boxeo y personal médico deportivo, aportando a los resultados del deporte en esa hermana nación.

Por más de 60 años nuestro país ha sufrido un férreo e injusto Bloqueo Económico, Comercial y Financiero impuesto por el gobierno de Estados Unidos, que ha ocasionado grandes afectaciones también a nuestro sistema deportivo y a las relaciones de cooperación con otros países; en este caso ha impedido que lleguen a nuestras cuentas las remesas por los servicios de nuestros cooperantes en Namibia.

Conocemos la voluntad y los ingentes esfuerzos que ha realizado el Ministerio de Deportes de Namibia para honrar estos compromisos y muestra de ello es la reciente ejecución del pago del período 2019-2021.

El Inder mantiene su disposición de enviar los dos entrenadores de lucha y boxeo solicitados, así como otras especialidades que requieran, con la firma de nuevos contratos. Igualmente incrementar los intercambios de delegaciones, entrenadores, expertos y especialistas de federaciones nacionales deportivas en toda la esfera de la actividad física, el deporte y sus ciencias aplicadas, tanto en Namibia como en Cuba.

También mostramos el interés de renovar el Acuerdo de Cooperación suscrito entre ambas partes en la esfera de la actividad física y el deporte, con el objetivo de ampliar las ofertas y posibilidades de cooperación entre Cuba y Namibia, que incluye el trabajo comunitario y los servicios que podamos recibir.

Aprovecho la ocasión para reiterarle la disposición del Inder de desarrollar las relaciones de amistad y cooperación en la esfera deportiva entre los dos países. Puede contar con nuestro apoyo.

Muchas gracias